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◎　真実かどうか？

①　みんなに公平か？

四　つ　の　テ　ス　ト

④　好意と友情を深めるか？

①　みんなのためになるかどうか？

（会長報告〕　川村徳男署
1．先週は木村屋さんの工場の見学で勉強させてい

ただき有難うございました。また、お土産まで頂

戴するなど大変ご迷惑をかけたようで恐縮でした。
2．元会員の福島三郎さんから挨拶状が届いており

ます。
3．本日入会される加藤和一さんは渡部さんの後任

で、理事として会計をお願いします。

また、常深道則さんはS・A・Aをお願いします。

4．次の例会までの行事

（1）ロー∵グリー関係

20日（土）は教育110番です。カウンセラーや

事務局の方々、お忙しいところご苦労さまです
が、よろしくお願い致します。

（2）一般の行事

18日は発明の日、20日は逓信記念日で、切手

趣味週間が始まります。

（会員スピーチ）

20日は二十四節気のうちの穀雨に当ります。

春の終り頃の穀物を育てる雨、ということのよ
うです。

20日（土），21日（日）は鶴岡市の観桜会です。

ちょうど見頃になるのではないでしょうか。天

気が良くなって欲しいものと思います。春は観

桜会、秋は芋煮会、もみじ狩りなど、自然の移
り変りの中で野宴を楽しむといった風習は、四

季がはっきりしている日本ならではの風情では
ないでしょうか。

〔幹事報告）　迎田　稔署
○創立25周年総会式典→三沢R．C．

0認証状伝達式→三沢東R．C．

60年5月26日（日）三沢市公会堂
○次の例会は4月23日、バイキング例会の為、5階

ホールに変更になります。

≒ユネスコについて≒

近来、マスコミの論議が活発に行われてきた「ユ
ネスコからの米国脱退」について、日本ユネスコ協

会連盟から、日本政府に対して「日本政府はユネス
コ内部において、その運営改善に努力するように」

という要望書が提出されました。そのことについて

先日、書類が送られて来ましたので、そのコピーを
お手もとに差し上げます。どうぞどらん下さい。

この機会は2、3申し上げます。

1．今、問題になっているのは、国連ユネスコ（国

連教育科学文化機関）です。

国連専門機関（16あります）のうち世界平和を

担当する最も大切なものです。
その運営に「政治」がからんで、困惑している

ニ　井　　　　徹　君（鶴岡ユネスコ協会長）

のです。元来ユネスコには政治が介入しないこと

になっていたものです。

2．私共が参加活動しているのは民間ユネスコ協会

で、3年前に世界連盟が出来て、昨年7月第1回

世界大会が日本で行われました。大成功と云える

成果でした。その際は当会員の皆様にも大変お世
話になりまして、お礼申し上げます。今年度もど
うぞよろしく、ご参加、活動下さるようお願い申
し上げます。
この民間ユネスコ運動は順調に発展しています。

世界大会の結論としては、世界中の人々が「真の
世界平和」を希求する声を結集して、正して世界

輿論を喚起して、それを国際政治に反映させるこ



とです。

国連ユネスコ憲章の前文には「真の平和は人類

の知的・精神的連帯の上に築かれなければならな

い」即、人々の「心」のありかたがその源泉であ

ることを宣明しています。

3．国際輿論につきましては、国連専門機関の特色

の一つとして、非政府機関（NGO）の参加・発

言を認めていることです。即、民間の意見を積極

的にとりいれる、ということです。国連ユネスコ

のNGOとして、私共は活動しているわけです。

「平和」を希求する他の多くの民間団体もありま

す。それらが協力して、強い世論を喚起しようと

いうことです。

4．真の平和が達成されるには、世界中の人々が皆

その分に応じて、自由に幸福に生活出来るように

しなければならないのですから、非常にむずかし

いし、根気のいることでしょう。しかし私共は一

歩一歩その方向に向って、具体的に何かを実践し

て、努力を続けねばならないと思います。

時々刻々流動の激しい現在ですから、その成果

は案外早くあらわれるかも知れません。そんな希

望を持って、世界中の人たちとの交流を畦かんし

て、相共に「兵の平和」への悲願達成を期待しま

しょう。

5．国連ユネスコの内粉については、私共の得た情

報から考えても、見通しは明るいと思います。

〔旦阜旦旦亘〕　品滅晶竺君
生年月日　　昭和6年3月31日

勤務先　　山形銀行　鶴岡支店長

家　　族　　妻の良子さんと二人の娘さん

趣　　味　　山野草植栽、釣り、絵画鑑賞

長井高校卒業後、昭和50年に小国R．C．入会を皮

切りに南陽R．C．、村山R．C．を経て臨岡R．C．へ。

此度異動によりまして当

市の山形銀行の方に御世話

になります。よろしく一つ

御願い致したいと思います。

只今は大変伝統のある、そ

して権威ある鶴岡R．C．に入

会御承認賜わりまして、厚

く御礼申し上げます。入会

の上は、皆様方諸先輩の御

指導に依りまして、少しでもお役に立ちたいという

ふうに考えております。

私事ではございますが、鶴岡は私にとりまして第

二の故郷でございます。と言いますのは、思いかえ

しますと昭和36年から46年まで、10ケ年間ではござ

いますが、当地で銀行員の駆け出し時代色々お世話

になり、勉強させて戴きました。当クラブの皆様方

も当時大変御指導戴いた方達はかりでございます。
一つ宜敷く御願い致します。私としましては、その

当時御指導戴きました御恩返しのつもりでこれから

頑張って参りたいと思いますので、一層の御指導・

御支援を賜わりますように御願いしたいと思います。

本当にありがとうございます。

ツメ、ミ　ミチノリ

常深通則署

生年月日　　昭和19年8月7日

勤務先　　日本生命　鶴岡支部長

趣　　味　　読書、麻雀
只今御紹介を賜わりまし

た常深道則でございます。

十∴予、∴■、1■十・一、－
覚えて戴けるのむ早いかと

思えるんですが、何分山形、
とりわけ鶴岡は初めてでご

ざいまして、此方へ参りま

して約半月間経ちまして、

あちらこちらお邪魔させていただいているんですが、

その都度迷子になるという非常に不様な事をやって

おりまして、又どっかで皆様方にバッタリお目にか

かりまして道を伺う事があるかも知れませんが、い

ずれに致しましても、みかけ通りの若輩でございま
すし、何もわからない男でございます。よろしく御

指導の程御願いを申し上げます。本日は入会承認戴
きましてありがとうございます。

藁佐藤順治君より次年度委員会構成の発表があり

ました。

・三、マイ　ル㍉

佐藤　忠君

佐藤　衛君

佐藤英明君
佐々木詰彦君

張　紹渕君
三井　徹君

職業奉仕委員会の木村屋工場見学
に大勢参加して戴きましたので。

子供達が進学で家を離れましたが
NTTさんの好意で早く架設出来

る事になりましたので。

NTTのサービスの充実を期して。

庭にある木蓮の開花を喜び感謝し
まして。
スマイルのナウ．ハウに感謝して。

健康の回復に感謝して。

・ヒ＿シ　タ　ニ㍉

鶴岡西R．C．　中村紘一君

（今週の担当者　思鉢　徹）
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